

Heuer feiern wir das 20. Grätzfest, und daher werden die Geschichte des mittlerweile zur Institution gewordenen Frühlingsfestes und dessen Veranstalter, die IG Kaufleute Ober St. Veit, entsprechend gewürdigt werden. Darüber hinaus werden die vielen Stände – wie immer – über die lokalen Produkte und Dienstleistungen informieren, und viele Sitzgelegenheiten werden zum Verweilen bei den unterschiedlichsten „Schmankerln“ einladen, vom Backendl bis zum Prädikatswein. Auch für Kinder unterschiedlichsten Alters gibt es viele Angebote, denn vom Kasperltheater und Ringelspiel über Musik bis zum Rodeo-Reiten ist alles da.

Grätzfest in Ober St. Veit

29. und 30. Mai – Obere Hietzinger Hauptstraße – Informationen auf www.Hietzing.at und www.1133.at

Freitag, 29. Mai – vorläufiges Programm

- 10:30 Eröffnung durch BV Mag^a. Silke Kobald
- 10:35 Auftritte der Kinder der Volksschule Ober St. Veit in Kooperation mit der Singschule Wien
- 12:00 Bieranstich durch Pfarrer Andreas Kaiser
- 12:15 Blasmusik der Wiener Polizei
- 14:30 Kasperl der Kinderfreunde
- 15:00 Aladin
- 15:45 Riesenseifenblasen - Melanie Forst
- 16:00 Kinderballett des Ballettstudios Ober St. Veit
- 16:45 The Rocklane und die Ober St. Veiter Kaufleute
- 17:30 Kindermodenschau Massing
- 18:15 Von Gründorf singt Lieder von Udo Jürgens (bis ca. 20:00 Uhr)
- 20:00 Blues & Folk



Tradition von Beginn an: Die Eröffnung durch die Kinder der Volksschule.



Ebenfalls Tradition von Beginn an: Die Kinderbackstube der Bäckerei Schwarz. Manchmal bäckt sogar der Chef mit.

Samstag, 30. Mai – vorläufiges Programm

- 11:30 Die Wienerwald Buam
- 13:30 Kasperl der Kinderfreunde
- 13:50 Die Pfadfindergruppe 39 „Ober St. Veit“
- 14:00 Sarah Be & fii
- 14:40 Riesenseifenblasen - Melanie Forst
- 15:00 Aladin
- 15:15 kiddy dance club
- 15:45 Joe Prommer als Elvis Presley
- 17:00 Große Tombola – Lose bei den Kaufleuten



Bereits zum 5. Mal bringt das Ballettstudio von Elisabeth Kobel den Veranstaltern, den Kaufleuten und deren Kunden ein getanztes Ständchen. Die Schülerinnen – nein, hier fehlt kein gendergerechter Hinweis, es gibt nach wie vor keine Burschen – trainieren schon fleißig.



Nach dem fulminanten Auftritt 2008 kommen sie auf vielseitigen Wunsch noch einmal nach Ober St. Veit: The Rocklane. Und auch diesmal werden sie eine Formation der Kaufleute stimmkräftig unterstützen.



Von Gründorf präsentiert eine der besten Udo Jürgens Shows Österreichs.

Schon Tradition in Ober St. Veit, als es noch gar kein Grätzfest gab: Die Firma Massing zeigte ihre Moden schon bei der Eröffnung von Lugners Neubau 1986.



Sarah Be veröffentlichte im Mai das Musikvideo zu ihrer ersten Single „Fearless“ und gewann 2015 den Austrian Newcomer Award. Sie wird mit dem Beatboxer fii auftreten. Im Sommer sind sie am Frequency und beim Donaunselfest live zu erleben.



Die Wienerwald Buam kennen wir schon vom Frühschoppen des Ober St. Veiter Huatklubs. Sie sind ein Familienbetrieb, der sich aus der Sandkiste heraus entwickelt hat. Heute hat sich das Trio ein unglaubliches Repertoire an Oberkrainer, Volksmusik, Schlager, Rock'n'Roll bis hin zu den modernsten Party- und Discohits angeeignet und kann bei Anlässen in jeder Größenordnung auftreten.



„Elvis lebt in seinen Songs und seinen Filmen, und ich freue mich, ihn am Ober St. Veiter Grätzfest zu präsentieren. Das 1. Mal imitierte ich Elvis 1993 bei einem Wettbewerb in Wien, den ich für mich entscheiden konnte, und ab 1995 begann ich dann fix zu meinem Programm 'Joe Prommer Unplugged' mit Songs von Johnny Cash, Buddy Holly und vielen anderen Stars der 50, 60, 70er-Jahre auch Elvis-Shows zu präsentieren.“



Die große Tombola zu wohltätigen Zwecken bildet den Abschluss jedes Grätzfestes. Die Lose zu je € 2 sind bei den Kaufleuten zu beziehen, der Reinerlös aus dem Losverkauf geht diesmal an die Stiftung Kindertraum.

